
 

 

 

 

 

 

 春の陽気が待ち遠しい季節となりました。２年生はスキー林間を終え、１つの行事をなし終えた達

成感も束の間、今度は３年生を送る会や卒業式、そして今年度最後の定期テストに向け、忙しい毎日

を過ごしています。 

 スキー林間では、晴天に恵まれ、とてもよい環境の中スキーを行うことができました。ほとんどの

生徒が初心者でしたが、最終日には驚くほど上手に滑ることができていました。 

 

〇スキー林間では給食委員長としていろいろな場面で成長できました。黙食の指示や片付けのマ 

ナーの呼びかけがよくできたと思います。ホテルでの食事は、種類豊富でとてもおいしかったで 

す。学んだことや経験したことを生かし、これからの学校生活を送っていきたいです。 

（２－１ 板橋 碧大） 

〇最初は転んでしまったり滑れなかったりしたけれど、インストラクターさんのおかげで、３日目 

にはみんなで楽しく滑ることができてよかったです。このスキー林間で学んだことをこれからの 

学校生活で生かしていきたいと思います。             （２－１ 林田 莉奈） 

〇僕はスキー講習でスキーの楽しさを知りました。初日は立っているだけでもきつく、あまりすべ 

れませんでした。しかし転んでも何度も立ち上がり、２日目には滑ることができるようになりま 

した。僕はスキー講習であきらめないことの大切さを知りました。これからの学校生活に生かした

いです。                            （２－２ 渡邊 天翔） 

〇私は、スキー講習で学んだことがたくさんあります。私たちは、スキー初心者がほとんどでした。

しかし、みんなあきらめずに何度も立ち上がって頑張っていました。このスキー講習を通じて、 

私たちは何度も挑戦することの大切さを学びました。とても楽しかったです。 

（２－２ 金子 夏歩） 

〇僕は保健委員長として、三日間食事前のアルコール消毒・バス内の手指消毒を徹底しました。全 

員がアルコール消毒に協力してくれてよかったです。委員会の仕事で忙しかったですが、スキー 

林間も楽しめてよかったです。                  （２－３ 麻生 幹貴） 

〇普段の学校生活ではできないことをこのスキー林間で経験することができました。難しいことや 

大変なこともありましたが、みんなと協力して楽しい思い出を作ることができました。この３日 

間で学んだことを今後の学校生活に生かしていきたいです。     （２－３ 菊池 柚花） 

 

 

≪スキー林間学校の様子≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １月３１日（火）の５時間目に、Passo a Passo 

（パッソアパッソ）というサックスとトランペットで構成され 

る２人組の音楽デュオが演奏に来てくれました。 

 名探偵コナンやどうぶつの森などなじみのある曲から、 

A 列車で行こうというジャズの名曲まで演奏してくれました。 

短い時間でしたが、プロの演奏に触れ、とても充実した時間となりました。 

 

  

   ８日（水）  全校委員会（中央） 

９日（木）  全校委員会（特別） 

  １０日（金）  漢字検定 

  １３日（月）  職員会議 

  １６日（木）  定期テスト１日目（理・英・国） 

  １７日（金）  定期テスト２日目（社・数） 

  ２５日（土）  土曜授業（リベラルアーツ） 

   

野田市立川間中学校 

第２学年 学年だより 

第９号 令和５年２月６日 

２月１６日から４回目の定期テ

ストが行われます。 

１１月のテストからかなり時間

が空いたため、どの教科も試験範

囲が広く、テスト終了後に提出す

る課題の量もとても多くなってい

ます。 

最後のテストに向け全力で取り

組むことができるよう、学校でも

支援していきます。よろしくお願

いします。 



 ２月１６日から第４回定期テストがあります。１１月のテストからかなり時間が空いたので、どの

教科 

 


